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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à Secretaria Municipal de Saúde, para que envie a esta Casa 

de Leis, em tempo hábil, a seguinte informação:  

Qual o motivo dos aparelhos de ar condicionado das dependências da 

Unidade de Pronto Atendimento - UPA 24h “Wilson Rodrigues” e do SAMU não estarem 

funcionando? 

Este vereador recebeu várias denúncias de pacientes que passaram pela 

UPA, e relataram que os aparelhos de ar condicionado não estavam funcionando. Este 

vereador compareceu pessoalmente para fiscalizar e constatou que todos os ar 

condicionados estão em situações precárias, necessitando com urgência de manutenção. 

Após os pacientes passarem pela triagem da enfermagem, eles ficam na 

recepção interna aguardando serem chamados pelo médico, por que nesse local não 

possui um bebedouro de água para os pacientes e servidores? 

Segue em anexo foto de um aparelho de ar condicionado da referida 

unidade de saúde. 
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Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 19 de fevereiro de 2024. 
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